

120 équipes inscrites au 1er championnat national de football de la rue



La Havane, 2 avril, (RHC).- Le football gagne chaque jour des amateurs chez nous, au point que les autorités sportives cubaines ont décidé d'organiser le 1er championnat national de football de la rue.

Eric Gutierrez, chargé des activités des loisirs, à l'INDER, l'Institut National des Sports, de l'Éducation physique et des Loisirs, a avancé que 120 équipes de tout le pays s'y sont inscrites.

Eric Gutierrez a qualifié de notable la réponse trouvée dans la population à cette convocation.

«Après la fermeture de la convocation, nous avons reçu une telle quantité de courriers électroniques et d'appels téléphoniques que nous estimons à quelque 230 les équipes qui voulaient participer au championnat » a relevé Eric Gutierrez qui regrette ne pas compter sur la logistique nécessaire pour organiser un tournoi encore plus grand.

Le calendrier du premier championnat cubain de football de la rue prévoit le 13 avril, la phase des éliminatoires sur les terrains attenants de la Cité sportive de La Havane. Cette première phase suivra le système d'élimination directe.

Le lendemain, deux poules de trois équipes chacune disputeront la finale.

Les matchs vont se jouer en deux temps de cinq minutes chacun avec une minute de repos.

Le championnat accueillera des équipes masculines, féminines et mixtes. Une véritable fête du football.



Radio Habana Cuba